

CORREO NACIONAL

Diario Católico de la mañana

Ha to conocido es que los enemigos de la Iglesia en nuestros días, trabajan con suma actividad, de día y de noche, para inocular el virus de la impiedad en el pueblo, sirviéndoles de vehículo la prensa, para bla fumar contra los d gmas de nuestra Santa Religión y vituperar sarcásticamente las co-tumbres santas de los católicos. Es, por lo mismo, de suma importancia para nosotros, oponer las mismas armas a nstros enemigos, divulgando activamente los periódicos católicos entre las masas populares.—Los Obispos del Concilio Plenarío Latino Americano.

...propaganda, sembrando la confusión y error en muchas mentes... Es urgente y de absoluta necesidad desarrollar una intencióncatequética, caritativa y pastoral, para salvar el alma nacional de la infiltración protestante, preparación próxima de predomínios extranjeros.....

Episcopado Argentino, 1 Dic., 1928.

Editor y Administrador L. Cartín G.

Suscripción mensual \$ 2,00 Número suelto 10 cts.

Empresa fundada en 1911

SAN JOSE, COSTA RICA, DOMINGO 29 DE JUNIO DE 1930

Número 3470

Consagración ¿Yo? soy honrado

Dejad que los niños vengan a mí porque de ellos es el reino de los cielos

Todos los años, el día del Sagrado Corazón de Jesús, y con una verdadera devoción, nuestro amable Sr. Cura Párroco de La Merced reúne en torno suyo dentro del recinto sagrado a todos los niños de buena voluntad para ofrendar sus puros afectos, al mismo que una vez allá en la lejana Palestina los reunió para bendecirlos.

En medio de los niños, se siente la felicidad, se vive un rato de la santidad que da la inocencia. Por eso el digno Padre, siguiendo los impulsos de su corazón magnánimo, les da cita en este día para contemplarlos y bendecirlos, para darles hermosos consejos, hacerles sabias reflexiones y encaminarlos así por la senda del bien. Lástima sí, que todos los padres y madres de familia no tomen verdadero interés porque sus niños concurren a esta bella y significativa consagración. Infructuosa resulta en parte esta tarea si se confía sólo a la escuela. Bien se sabe que para que concurren a este acto no se permite llevar los niños en formación, ignora el motivo, pues que para toda otra fiesta se exige por el contrario orden completo. También los niños se entretienen en el trayecto de preferencia si su escuela está a alguna distancia y llegan tarde o no concurren, desaprovechando así el acto encantador de ofrecerse a Cristo a quien todo lo debemos.

Dios bendiga eternamente al ilustre sacerdote Presbo. Valenciano y conserve sus energías, que todo lo que por los niños haga tiene que serle recompensado.

La plegaria, y la sonrisa de agradecimiento del niño, sin importancia para el que no los comprende, valen más que todos los honores de la tierra.

DAMASCO

Navajas finas para barba, navajas medianas, navajas baratas. Repuestos para navajas Gillette, Gem, Durham, Duplex y Souplex. Heredia. *Tienda Benavides*

La metodología en los negocios

La actual crisis comercial se debe, en mucho, a la intervención de elementos que, sin la preparación y malicia propias de la ocupación, y deslumbrados por fantásticos lucros fáciles, han invadido el mercado con desproporcional número de establecimientos, en circunstancias en que el crédito se ofrecía amplia, generosa e imprudentemente. Y esos improvisados comerciantes, sin saber calcular los imprevistos y los lógicos efectos de la oferta y la demanda, abusando de esos créditos, hicieron almacenamiento máximo de productos, en extensión tal que ha superado a las posibilidades todas de la demanda, aún por muy buena que fuera la situación. De allí, que a la hora de hacer el cumplimiento

No tengo interés en negarlo:

Eres honrado, concedido; pero te advierto que por honrado se tiene aquel hijo de Israel, que da dinero al tres por ciento, sobre hipoteca saneada, y además, se toma por adelantado los intereses; honrada se dice la señora Indalecia, que ha levantado una familia curiosa, ya que los hijos, todos los hijos, son de diferentes padres; honrado se llama aquel comerciante que vende géneros averiados, conservas echadas a perder, libros asquerosamente inmorales; honrada se llama la fámula que va sacando bonitamente del diario del mercado, para su pomadita, sus cosméticos su peineta; honrados son muchísimos, porque nunca han estado en la cárcel, porque nadie les probaría que han cometido un asesinato, aunque los vecinos pudieran dar de los mismos informes nada favorables; honrados se llaman los que, de un modo «prudente», tienen una esposa y otra «suplente»; honrados son los que, como hombres públicos, se prestan a todo, complacen a los de arriba, para no ponerse en mal, para tener seguro el apoyo, aunque atropellen la justicia y la tuerzan movidos por las dádivas y propinas. Pero no olvidemos que Cristo no dijo: *Sed honrados; sino Sed santos, como mi Padre Celestial.*

B.

Camisas blancas, suaves, cuello pegado y puño vuelto. Cuellos duros y suaves. Heredia. *Tienda Benavides*

de los compromisos, se haya experimentado el natural reajuste y fenecido tantos ilusos, convirtiéndose la situación general en peligrosa experimentación, — donde los verdaderos valores han perdido ante el cúmulo de desaciertos y abusos de los intrusos.

No obstante ello, puede decirse, con relación a la situación mundial reinante, que no es la nuestra de las peores: en todas las diferentes actividades, quien procede con orden, economía, inteligencia y conocimiento de lo que trata, logra triunfar. Así vemos como, dentro de esta crisis, logran desenvolver felizmente sus actividades, los elementos capacitados y previsores; un caso es el del señor Cataldo Simeone, experimentado comerciante, quien con múltiples esfuerzos ha logrado establecer

Cultos Religiosos en la Parroquia de La Merced

Domingo 29 de junio a sábado 5 de julio de 1930

Domingo 29

Gran Solemnidad y Cultos al Sacratísimo CORAZON DE JESUS en esta Parroquia.

Misas: 5, 6, 7, 8, rezadas.

Misa SOLEMNE a las 10, con Panegrico de un Padre Redentorista.

Se cantará por un coro la «Misa de Angelis»

Durante el día estará en veneración la Sagrada imagen del Sacratísimo Corazón de Jesús.

A las 5½ a. m. saldrá la Procesión del DULCE NOMBRE, con dirección al Norte de la Parroquia, para volver después al Barrio Bolívar. Se suplica acompañar la sagrada imagen y responder al rezo y al canto.

REUNIONES: A las dos de la tarde ASAMBLEA EXTRAORDINARIA de la PROPAGACION DE LA FE Y DE LA SANTA INFANCIA. Ojalá concurren muchos fieles a esta reunión, pertenezcan o no a la Asociación.

6½ Conferencia de San Vicente de Paul, para auxilio de los pobres.

7 p. m. Rosario Solemne aplicado por la salud del PADRE SANTO PIO XI, CATECISMO DE ADULTOS y BENDICION con su DIVINA MAJESTAD.

CUARENTA HORAS; Lunes 30 de junio, Martes 1º y miércoles 2 de julio

Misas de Exposición a las 5½

Misas mayores a las 8 hs.

El Miércoles habrá también una misa cantada a las 7 hs (intenciones de doña Asunción v. de Carro.)

Todos los días de Cuarenta Horas habrá pláticas y el Miércoles se hará la VISITA DE ALTARES.

Jueves 3

5½ Misa al Santísimo (intenciones de la señorita Celina Victory.)

7 p. m. HORA SANTA por la salud del Padre Santo Pio XI

Viernes 4 (PRIMER VIERNES)

5½ Misa al Santísimo Corazón de Jesús (intenciones de doña Julia de Núñez)

7 hs Procesión y misa del Apostolado de la Oración.

2 p. m. ASAMBLEA GENERAL del APOSTOLADO DE LA ORACION de la Parroquia. Se suplica a todos los socios y socias concurrir a dicha Asamblea.

7 p. m. Rosario y Bendición.

Sábado 5

5½ Procesión y misa a la Inmaculada, de las Hijas de María

Notas: 1) La fiesta de la Preciosísima Sangre, en honor del SEÑOR EN LA AGONIA se celebrará el próximo domingo 6 de julio a las 8 hs, con toda solemnidad

2) Rifas hechas. Tapetes: los sacó doña Clemencia de Chavez

Canasta con bebés la sacó doña Luisa Mora.

3) El Miércoles 2 de julio a las 5 p. m. se hará la Renovación de entronizaciones del Smo. Corazón de Jesús en los hogares.

En la Casa Curial pueden encontrarse las fórmulas. Quienes quieran entronizar por no haberlo hecho deben traer su imagen a bendecir en la mañana, e inscribirse en la Oficina Parroquial.

un bazar de novedades, frente al Teatro América, que puede rivalizar, por la exactitud con las modas del minuto y la profusión de artículos indispensables al hogar, con los más acreditados del fívol. París. Allí encontrarán las damas, igual que los caballeros, lo indispensable para dar la nota elegante, la chispa del buen vestir, sin

hacer sacrificios, pues los precios que ha implantado el señor Simeone no admiten competencia.

Le deseamos al nuevo proveedor de novedades, toda clase de triunfos.

Mantillones de lana, buena clase, clase barata. Mantillones para galápago. Mantillones nacionales. Heredia. *Tienda Benavides*

Congreso Constitucional

Largo debate en la Cámara sobre la Liga de las Naciones

Leída el acta fué aprobada.

—Se aprueban varias formas de decreto.

Reingreso de Costa Rica en la Liga

Albertazzi Avendaño — Comienza por manifestar que el dictamen no ha sido impugnado, ya que los señores diputados que han votado en contra, han dicho que no trataban de hacer discursos; que él no viene a hacer monólogos; sino a exponer ideas para que sean discutidas por todos los representantes. No le parece bien que un diputado se niegue a conceder una modesta pensión a una viejecita. Los trabajos de carreteras no se han paralizado por falta de dinero; sino por falta de organización. El Sr. Coto Fernández, nos habla de supresión de automóviles oficiales y sin embargo cuando se levanta cada diez y siete meses para motivar su voto se niega a dejar pasar los trámites a un proyecto de economía que suprimía los automóviles. Me duele que sólo el Sr. Coto Fernández de los que impugnaron este dictamen esté presente. Pero el señor Peralta y el señor Sancho defendieron con argumentos de pulpero su tesis contraria; mientras que el Sr. Coto Fernández de una cultura universal y enciclopedista, se refugia en el caracol; ¿saben, acaso, estas nociones, el porvenir que se les reserva en el plano universal? Dice el Sr. Coto que no se le hace caso a la Liga por no tener cañones y aeroplanos. Pero, ¿qué es eso? No es la paz lo que busca la Liga? Si es la paz diáfana que todos nos anhelamos no se conseguirá precisamente con cañones y aeroplanos.

Manifiesta que el cablegrama de Curtius aducido por el señor Coto es de fuente sospechosa que bien puede ser soviética.

Luego se levantó el Sr. Peralta, y aunque siento no esté presente, debo referirme a sus conceptos, pues lo mismo me dirijo a los vivos que a los muertos. En la Liga de las Naciones todas las naciones son iguales, bajo el derecho internacional.

El señor Peralta se proclama Siga Ud. en la cuarta plana

El género humano después del Diluvio Universal

La multitud desordenada de falsas doctrinas y el desencadenamiento de las pasiones humanas en la Edad antigua provenía de una causa única que ya hemos apuntado anteriormente: el haberse borrado de la inteligencia del hombre la idea de un solo Dios y el pensamiento de un destino último y santo para el cual había sido creada la criatura. Por eso la imaginación de los pueblos, inflamada por diversidad de causas y de influencias, se lanzaba en la investigación de las verdades relativas al más allá y en el conocimiento del Ser Supremo que de una y otra forma siempre reconocieron y adoraron. La superstición se arraigó íntimamente en la inteligencia investigadora, y las pasiones llevaban la batuta, por decirlo así, en los adelantos intelectuales, por lo cual nunca pudo dar de sí mayor cosa que una mezcla confusa de esfuerzos incesantes hacia el más allá combinados con una red apretada de instintos bajos que detenían e imposibilitaban un verdadero adelanto, ya que en vez de cejar el mal moral aumentaba en los hombres a medida que transcurría el tiempo y a medida que se alejaba más y más de Dios y de su moral única.

Universal

(Continúa)

Ahora bien, ante esta avalancha incontenible de error y de corrupción profundísimas había dos diques únicos pero también poderosos que la atajaban y la combatían eficazmente en medio de todos los pueblos inficionados por el error; dos diques que mostraban su poder contra el paganismo preservando un pueblo feliz que como sobreviviente al naufragio moral del mundo palpitaba con el influjo santo de la verdad y formaba la médula viva del cuerpo muerto de las naciones antiguas; el pueblo de Israel, el pueblo escogido. El era como un depósito sagrado e inexpugnable de la verdad, y sus familias conservaban fielmente las verdades transmitidas desde el principio del mundo acerca del hombre y de Dios, reforzadas por la ley natural siempre imperante; fuera de esto con frecuencia se ilustraba más y más ese pueblo dichoso en las ciertas normas de la verdad por medio de la revelación, fuente inagotable en

aquellos tiempos de moral y de fe predicadas por aquella sucesión constante de los patriarcas y de los profetas que como oráculos divinos anunciaban a Israel y refrescaban en su memoria la esperanza de la venida del Salvador del mundo, del Mesías prometido cuya filiación exacta y sorprendente relataron muchos años antes del nacimiento de Jesucristo y su aparición sobre la tierra. La historia de ese pueblo único en la antigüedad nos da idea de la general corrupción y oscuridad en que permanecían sus convecinos y la totalidad de las naciones restantes, hasta tal punto que varias veces Israel se vió invadida por los errores reinantes. Sin embargo, llevando marcado un fin tan alto como lo era la guarda de las verdades y de la moral verdaderas, salía del error visiblemente ayudada y protegida por el Dios vivo que velaba y amaba al hombre que tan indignamente se olvidaba de El.

Mientras esto sucedía en el pueblo de Israel, las tinieblas del mal así físico como moral se extendían más y más en toda la tierra, y los dioses se contaban no ya por centenares sino por millares. Los sabios y los filósofos que existían no podían sacar al hombre de tal estado, pues como dice Gaume «eran impotentes para arrancar a los pueblos de tan profundo abismo, y aun con más frecuencia eran los cómplices de sus errores y de sus desórdenes; ninguno de aquellos hombres tan ensalzados dejó de profesar máximas que no podrían reproducirse sin rubor.»

De este cuadro desolador se puede sacar la conclusión que el fin del hombre en aquella etapa del mundo, pero el verdadero fin del hombre, estaba relegado y olvidado al pasado y borrado por el paganismo que colocaba en su lugar erróneos principios que nunca podrían llenar el corazón del hombre como la esperanza que nos da nuestra santa religión de una eternidad dichosa como la que esperamos conseguir.

ANIMA

Talabartería Jirón



Confeción de albardas, balijas y demás del ramo, materiales selectos y los últimos estilos.

Anunciar es vender

Palabra Divina

Domingo III después de Pentecostés

El Evangelio de la Misa de esta Dominica es del capítulo XV, versículos 1 a 10 según San Lucas:

«En aquel tiempo se acercaban a Jesús los publicanos y pecadores para oírle. Y los fariseos y los escribas murmuraban, diciendo: Este recibe pecadores y come con ellos. Y les propuso esta parábola, diciendo: ¿Quién de vosotros es el hombre que tiene cien ovejas, y si perdiera una de ellas no deja las noventa y nueve en el desierto, y va a buscar la que se había perdido hasta que la halla? Y cuando la hallare, la pone sobre sus hombros gozoso; y viniendo a casa, llama a sus amigos y vecinos, diciéndoles: Dadme el parabién, porque he hallado mi oveja, que se había perdido. Os digo que así habrá más gozo en el Cielo sobre un pecador que hiciera penitencia, que sobre noventa y nueve justos que no han menester penitencia. O ¿qué mujer que tiene diez dracmas, si perdiera una dracma, no enciende el candil, y barre la casa, y la busca con cuidado hasta hallarla? Y después que la ha hallado, junta las amigas y vecinas, y dice: Dadme el parabién, porque he hallado la dracma que había perdido. Así os digo que habrá gozo delante de los ángeles de Dios por un pecador que hace penitencia.»

REFLEXION



Así es el mundo: hipócrita, injusto, duro de corazón. Desprecia al pobre y enalza y adula al rico y al que manda. Dios, por el contrario, sólo tiene sus complacencias en el corazón de inocente o del pecador arrependido. ¡Alma extraviada vuélvete a tu Dios, aunque no sea más que por el gozo que le procuras con tu arrepentimiento! El día de la conversión del pecador

es día de fiesta para el Cielo. Parece como que olvida el Señor la heroica constancia en el bien de los justos para celebrar la mudanza del pecador.

Roberto Loría Rivera

Ex-Juez Civil y del Crimen de San José, ha establecido su oficina de abogacía y notariado en la avenida segunda, entre la Junta de Caridad y el Registro de de la Propiedad. Teléfonos: Oficina 2335. Casa de habitación 4010

EN LA

Jardinería Central

hay constantemente trabajos listos, de todos precios, especialmente coronas.

— LLAME AL TELEFONO 2233 —

OCTAVIO LOAIZA

LA PROVEEDORA

Sortido completo. Precios bajos en loza, cristalería, castmires, mercería, abarrotes, licores y demás artículos de almacén en general. Aquí se vende el famoso

“FUMO”

En Costa Rica ha dado resultados inigualados por lo magnífico. Mata instantáneamente cucarachas, pulgas zancudos, moscas, alepates, hormigas y demás insectos, limpiando las casas de todos esos bichos desagradables que se usa. ¡Pruébelo, es barato y eficaz.

COLETA Y MOLINA

Dr. J. Guillermo Meza

Cirujano dentista

Incorpora lo por examen en la Facultad de la R pública. Oficina en HEREDIA 50 varas al Este del Mercado frente a la Botica del Dr. Badilla.—Teléfono N°. 34.

Cuenta con todos los adelantos modernos:

Equipo eléctrico, aire caliente y frío, fulguraciones eléctricas, galvano cauterios, rayos X etc. etc. Escrupulosa asepeia.

También tiene, desde hace mucho tiempo, una oficina en PALLARES donde despacha un día a la semana, en la casa de Do. R. Hernández 25 varas al Oeste del Parque.

POR UN COLON

SEIS nítidos y artísticos retratos

Galería abierta día y noche Solamente el mes de julio

Arte y economía: el summum del ideal femenino

Visítenos y quedará realmente complacida

FOTO ELECTRA

Frente a Ambos Mundos e Imprenta Alsina

TALLER ELECTRICO

Hojalatería y Fontanería

Reparación de instalaciones y aparatos de calefacción. Frente Foto Hernández. Teléfono No. 3520

POMADA AUXOLIN

JABON ONIX

DE LA CASA WOLFF & SOHN

Poderosos preparados contra la CASPA

ACABA de RECIBIR LA BOTICA VARGAS.—Tél. 2812

LAS COSECHAS DE CAFÉ

de estos últimos años han ido aumentando constantemente tanto, que la exportación de la pasada cosecha, la más grande que ha tenido el país, asciende aproximadamente a 363.000 sacos.

Buena parte de estos aumentos es debido a las abonadas sobre todo con

“Nitrophoska IG.”

el fertilizante completo más concentrado y más económico.

Tenemos abonos para toda tierra y cultivo

F. REIMERS & Co.

Notas de Villa Quesada

El Corpus.—Una vez más y con esta festividad, se puso a prueba la fe católica y el sentimiento religioso que mantienen estas buenas y humildes gentes. Los cuatro altares en medio de su sencillez, revelaron el buen gusto y voluntad de sus encargados, cuyos nombres merecen toda felicitación: los dos hermanos Solís, don Claudio y don Pedro, que fue el de mayor costo y presentación; el de doña Raquel de Quirós; el de los hermanos Hidalgo, muy dignos por sus virtudes, y el de la familia de don Juan Chavez.

La fiesta revistió toda solemnidad y la asistencia de fieles, fue en extremo numerosa.

El señor Cura Lorenzo se manifiesta muy satisfecho del entusiasmo que despiertan las grandes fiestas religiosas.

Velada Escolar.—Se han propuesto los maestros ayudar a la Junta en su plausible empeño de ver terminado el edificio escolar.

Hace sus días vienen organizando una serie de fiestas y veladas, con las que se obtienen fondos para llevar adelante la importante obra. El pueblo es muy amigo de estos actos y con todo gusto acude a ofrecer su contribución.

La velada última, fue un verdadero éxito en todo sentido, tanto para los artistas, como para los fondos de la Junta. El escogido conjunto de las representaciones no pudo estar mejor. Reconocemos desde luego el gran trabajo del Sr. Director de la Escuela, pero muy justo es que también felicitemos al distinguido cuadro que actúa. En primer término a los actores más salientes: Srtas Cilinia Vargas y Bertilia Piedra y el gran actor cómico don Belarmino Morales. Sigue el resto del personal integrado por las Srtas. Enid, Dora y Carmen Quirós, Srtas. Lilia y Dora Piedra, Chepita Solís, Marina Zúñiga; Sres. Antonio Acuña y Aníbal Rojas, y las graciosas chiquillas María R. Var-

Exquisito pan

elaborado con las mejores harinas y más exigente aseo, encuentra en la panadería San Cayetano, contigua a la Botica La Victoria, calle 12 Sur y en su sucursal entre la Iglesia de La Doloresa y La Noche Buena.

ANTONIO ARCE

gas, Amelia Acuña, Elizabeth e Iris Gamboa. Doña Cristina de Gamboa y doña Hermelinda de Palacios prestaron además muy útiles y oportunos servicios.

El pueblo salió muy complacido del rato agradable que se le hizo pasar, y la Junta desde luego muy reconocida de los esfuerzos y noble enseñanza que se han servido dar. El Sr. Visitador de Escuelas ha estado muy de lleno con estos actos, que son de verdadera cultura moral y artística.

Campaña sobre la carretera.—El pueblo está en un todo con la actitud asumida por el Sr. Director de Escuela y crítica de la manera más desfavorable las groserías y desplantes del Sr. Filemón Quesada.

El pueblo todo pide la carretera pasando por Zarco y por el centro de esta villa y no concibe cómo el Sr. Quesada se atreva a hacer campaña en contra. ¿Será una venganza de don Filemón porque no lo llevamos al Congreso?

Corresponsal

Junio 24 de 1930

POSTUM
(Café Homeopático)

CORN FLAXES
GRAPE NUTS
CREAM OF WHEAT

Acaba de recibir
EL AGUILA DE ORO
PUJOL HNOS.

TELEFONO 3933

Suela! Suela!

Siempre muy BUENA CLASE

Aplachada en máquina
Precios especiales
en cantidades grandes.

José J. Benavides

Heredia — Apartado 20

NOTAS de Puntarenas

Serenata y desagravio

El martes 24 de junio se dió en justo desagravio una espléndida serenata al distinguido coronel don Gerardo Mac Adam, comandante de plaza y primero de policía de esta ciudad, donde mucho se le aprecia.

Los entusiastas señores don Rodrigo Jiménez, Paché Suñol y Rafael Tinoco encabezaron el simpático movimiento y sin mucha dificultad se llevó a cabo la imponente manifestación, para convencer al estimado señor Mac Adam, que hay un pueblo unánime y una sociedad altiva que protestaron en buena lid, contra las calumnias de pocos, conocidos y solapados enemigos, que soñaron en mala hora... con castillos en el aire...

El lugar de la reunión eminentemente popular fué en la esquina del Parque Victoria; frente a la Giralda, habiendo más de cuatrocientos ciudadanos, libres e independientes, que con su presencia le testimoniaron su nó desmentida simpatía y adhesión, dirigiéndose de allí en el mayor

El auge de muchos comerciantes se debe en gran parte a la calidad de lo que venden y a la eficacia de sus anuncios, porque el que no anuncia NO VENDE.

orden a la casa del coronel Mac Adam, después de haber ejecutado la orquesta deliciosas piezas triunfales. En términos elocuentes y generosos hablaron los oradores don Paché Suñol y don Víctor M. Díaz, el famoso ñato Díaz, que habló en nombre de los trabajadores, protestando todos por las ofensas gratuitas inferidas al señor Mac Adam.

El entusiasmo fué tan delirante, que hubo repetidos vivas al Gobierno del Lic. González Víquez al valiente y culto como demócrata coronel Mac Adam, y esto fué el ultimatum para sus detractores repercutiendo la sentencia de Vox populi vox Dei; como en las célebres manifestaciones de los griegos en la antigua Atenas!

Un corresponsal

Junio 26, de 1930.

Anunciar es vender

- Colorantes SUNSET -

20 colores distintos



TIENEN TODA CLASE DE
TELAS SIN DAÑAR

Instrucciones en cada paquete

Lo mejor para teñir en la casa

Rápidos y económicos

Se pueden obtener toda clase de combinaciones de colores de moda.

— De venta en todas partes —

Los mejores

Medicamentos Homeopáticos

Curan radicalmente toda clase de afecciones.

Raúl Villalón Montero

San José. - 250 varas al Sur del Puente de la Fábrica

TODDY

Nunca igualado y garantizado como el mejor alimento hasta hoy conocido para hombres débiles, mujeres que crían y ancianos. En todos los climas y para todos los organismos, el TODDY dará insuperable FUERZA y VIGOR. Tómelo FRIO o CALIENTE, siempre le será exquisitamente agradable.

Depósito General Almacén de Luis Vanni. - Tel. 2788

NOTA Anvisaos a nuestra distinguida clientela que hemos trasladado nuestro ALMACÉN contiguo a la Botica de Saborío Hermanos, 25 varas de la esquina Noroeste del Mercado.

Doctor Justo Pastor López

MEDICO-CIRUJANO

Establecido en San José. Oficina: Avenida Central
Frente al Teatro América. Horas de consulta: De 9 a 11 a. m. y de 2 a 5 p. m.

No hay que olvidarlo:
La UNICA medicina que cura
el ASMA es él
CUAJANI JORDAN

cuyo
—o Depósito y Representación o—
los tiene la

BOTICA VARGAS

Apartado 716 Teléfono 2812

“El Buen Feligrés”

Devocionario moderno completo, arreglado según la piedad y devociones del pueblo costarricense por el Presbítero Víctor Manuel Arrieta Q.-De venta en librería Lehmann (Sauter Co.)

Nuestro lema: SERVICIO



Cocinas «PRIMUS» muy económicas. No producen humo ni mal olor. Úselas y se convencerá.

Médicos - Hospitales - Clínicas

Tenemos un gran surtido de instrumentos, Suturas, Jeringas y Aguja, Diatermia, Rayos X, Ultra Violeta.

Señores Homeópatas: Recibí un gran surtido de Botiquines, Específicos, Medicinas y libros en español.

A la Profesión Dental: Materiales Instrumentos y equipos para Dentistas y Médicos.

Hónrenos con su visita y quedará complacido

Costa Rica Dental & Medical Suplay Co.

DR. M. FISCHEL

(Frente a la plaza del Correo) San Jose Costa Rica

Santoral

Domingo 29 = 3.º después de Pentecostés. San Pedro y San Pablo, Apóstoles, Patrón de Monjes de Oca. Santos Casio y Marcelo y Santa Benita, virgen. Fiesta del Papa.

SANTOS PEDRO Y PABLO, APOSTOLES Y MARTIRES

San Pedro, príncipe de los apóstoles, nació en Bethsaida, y fué hermano de San Andrés. Era pescador, cuando se presentó con su hermano a Jesucristo,

Camisas americanas, colores de moda, camisas blancas pechera aplanchada

Heredia. Tienda Benavides.

quien le dijo que había de ser piedra fundamental de su Iglesia. Días después, hallándose el Señor en las riberas del mar, le vió con su hermano Andrés, y, llamándolos, les dijo: «Venid en pos de Mí, para ser pescadores, no de peces, sino de hombres». Obedeciendo la voz del Señor, lo dejaron todo y siguieron a Cristo con alegría. Habiendo

Aviso

Estoy autorizado para vender una hermosísima finca en Sta. María de Dota.

Para detalles,
DOMINGO FCO ROJAS

tenido la debilidad de negar a su divino Maestro, reparó su caída con dolorosa contrición. Luego que recibió al Espíritu Santo, recorrió el Asia, y, de vuelta en Jerusalén, fué buscado por San Pablo para aprovecharse de sus luces. Preso el santo apóstol por Herodes Agripa, un ángel del Señor le sacó de la prisión. Finalmente, hallándose en Roma, fué preso con San Pablo de orden de Nerón, y a los nueve meses murió crucificado cabeza abajo, y San Pablo degollado. Fué el martirio de estos gloriosos príncipes de los apóstoles el día 29 de junio, año 68

Cuchillas para bolsillo. Surtido completo de clases y precios.

Tijeras para sastre, para barbero, para modista.

Heredia. Tienda Benavides.

Rogamos a los Agentes que tienen atrasadas sus liquidaciones, enviarnos dentro del más breve término los fondos de esta empresa que conserven en su poder.

tividad que busca la paz universal. (Aplausos.)

Chacón = Manifiesta que su voto será negativo, pues si en el tiempo de las vacas gordas Costa Rica fue puesta en la lista negra por falta de pago, ¿cómo será ahora en que ni siquiera se han dictado medidas de protección contra la crisis pavorosa que atravesamos? Son muy plausibles los esfuerzos que hacen esas Ligas por la paz universal, pero hay que confesar que el mundo siempre tiende a la guerra, que es su cáncer in-



Crespones de seda colores, preciosos, precios de situación. Heredia. Tienda Benavides.

génito, sin que sea posible oponerse a los desbordamientos de las pasiones de la Humanidad.

Servicios de Nueva York

DESPACHAMOS correos y fletes

Pequeñas encomiendas, compras, diligencias, indagaciones, preguntas, cualesquier molestias, etc., serán prestamente atendidas. Discreción. Honorarios módicos. Datos comerciales, industriales, educacionales y particulares de los Estados Unidos. Comisiones. Con toda carta deben incluirse dos dólares para gastos contestación inmediata.

Escriba en español a La Plata Exchange, Inc.

66 Beaver Street, New York, N. Y.

Solicite los Vinos Naturales de Naranja, Nísperos, Marañón de la Fábrica de VICENTE SAUREZ H.

Premiados por su excelencia en dos exposiciones nacionales, y últimamente en la gran Exhibición de Roma

TELEFONO 3084 • APARTADO 927

Cualidades y Desventaja

Que proporciona el sombrero de paja

- En primer lugar, agradable por su frescura.
- 2º El ser sumamente liviano.
- 3º Evita la calvicie, mal estar o dolor de cabeza.
- 4º Por lo higiénico, apetecido del mundo entero, en los tópicos con preferencia.
- 5º Su bajo precio permite estar al alcance de quien desea resultando caro por su poca duración, pero a Dios gracias, hoy día todo está resuelto usando la famosa novedad:

PAJINA

Compuesto Japonés para limpiar sombreros de paja

Sacúdase el polvo, vaciar la mitad de la botellita PAJINA COMPUESTO JAPONÉS en un platito, aplíquese frotando suavemente con un cepillo por espacio de cinco minutos; luego dejarlo secar a la sombra; al siguiente día lávese con agua pura frotándolo ligeramente con un cepillo, enjuéguese sin frotar con una toalla, para terminar de secarlo se recomienda la sombra, colocándolo sobre algo plano para conservar la forma del ala. Evítense mojar la cinta ni el forro por cuanto queda mejor armado.

OBSERVACIONES

Con ₡ 150 que vale el frasco podrá limpiar dos sombreros quedando perfectamente nuevos, equivaliendo ahorrarse de veinte a treinta colones.

Para limpiar no es necesario quitar la cinta ni forro interior por cuanto esta preparación no mancha.

Se garantiza que no contiene ácido oxálico, no destruye la paja, no ataca la piel de las manos, ni es venenosa.

DE VENTA EN TODAS LAS BOTICAS

CEMENTO La Christiania Portland Cementfabrik S. A.

Tiene el gusto de anunciar al público que ha nombrado distribuidores generales en Costa Rica a

ADELA V. DE JIMENEZ

Y para atender las primeras demandas de cemento ha embarcado y llegarán al país a mediados de abril

10 000 barriles de 180 kg y - 10.000 sacos de 42,5 kg.

Adela v. de Jiménez e hijos Se complace en avisar al público que después de ensayar y en vista de los magníficos atestados de calidad del cemento PORTLAND LION fabricado por la CRISTIANA PORTLAND CEMENTFABRIK S. A. ha aceptado su distribución en Costa Rica, y que tendrá a disposición del público a mediados de Abril, a precios sin competencia y nunca vistos. Con este cemento se construyó el edificio para la LEGACIÓN DE MEJICO y muchas de nuestras obras.

Congreso

Viene de la primera plana ma campesino y a pesar de eso goza de todas las ventajas urbanas y apenas vive a ratos en el campo. Si el país viviera por la boca del Sr. Peralta, a estas horas estuviera excluida del concierto universal. Los casos de Haití y Santo Domingo no caben en la discusión, porque estos países fueron invadidos por faltar ellos a los tratados que firmaron. En Suiza y en Inglaterra se celebra con júbilo indescriptible esa en-

Le compramos, le vendemos o le cambiamos sellos usados de correos. Ofertas a G. V. C., Apartado 1087, San José.

Vidal y José J. Quirós

Abogacía - Notariado

— Arcadas. — Pasaje Dent —

Dr. Herdocia

Enfermedades de los OJOS, OIDOS, NARIZ y GARGANTA

Horas de oficina:

10 a 12 de la mañana y de 2 a 5 de la tarde.

Contiguo al T. Variedades

Jardinería "La Florida"

Frente al cruce del tranvía a San Pedro y línea F. C. al Pacífico.

TRABAJOS ARTISTICOS = TEL. 2604

Rafael Meza - Cirujano Dentista

Oficina en la Calle de La Sabana, 250 varas al Oeste (para abajo) del Mercado, por la línea del Tranvía, frente al switch de la antigua Cárcel, hoy Hospital.

— TELEFONO 2415 —



No tendrá Ud. ninguna dificultad con el PARASITOIDES ZUÑIGA, para curar las LOMBRICES A SU NIÑO, sus resultados son bien conocidos. No hay producto terapéutico de primera categoría, cuyo prestigio descanse, como el "Parasitoides Zúñiga" sobre una base más racional y científica.

Dé-pó-ito: «Botica Tropical»

— TELEFONO 2057 —

y en todas las Farmacias

MAGNESURICO

Cura eficazmente la dispepsia

LO VENDEN TODAS LAS BOTICAS

Unicos distribuidores

BOTICA VARGAS

APARTADO 716

TELEFONO 2812

REFRESCOS

TRAUBE

CERVEZA